

立教池袋 運動部通信

～新年度 春・夏の大会結果～

中学・高校1年生のみなさん、初めまして。運動部通信2023年度の第一号をお届けします。

この「運動部通信」とは、各部の試合・大会の結果や今後の予定の他、メンバーの情報や活動の様子まで細かくお伝えしていくものです。

今年度からは多くの大会が、以前のように観客を入れての形に戻りつつあるようです。

ぜひ、様々な部の予定を見て、仲間の応援をしていきましょう！

第97号

2023. 6. 23

陸上競技部

今年度、中高陸上競技部に新しく8名の中学1年生が入部し、日々活発に活動している。中でも鈴木が走幅跳で、伊作が1500mで都大会出場権を得ており、来月に控える大舞台での活躍に期待したい。鈴木、伊作に加えて森と中2杉原、スマル、懸田のメンバーで挑む低学年リレーも都大会へ。中学3年生では花香、端谷が棒高跳、松井が100m、山形が400m、山川は1500mと3000mの2種目、さらに小島、山口、野島、米窪を加えたリレーチームも都大会上位を狙う。中学生ラストの都大会に向けて着実に調整を続けている。

高校生は、5月14、21日に駒沢競技場で行われた都大会に高校3年生の佐藤、高校2年生の中村、森、川辺、井出が出場した。佐藤、中村、森は5000m競歩決勝に出場し、中村は8位に入賞。佐藤は13位、森は惜しくも失格となったが、両者初の都大会出場にやや硬くなりつつも堂々と大舞台で闊歩した。川辺は棒高跳で7位入賞、あと1歩で6位までに与えられる関東出場権を逃すことに。井出はやり投げで惜しくも決勝進出とはならなかったが、自己ベストを大きく更新する勝負強さを見せた。今後については、高校2年生の部員数が多いため、部員たちを積極的に引っ張り、来年にはさらなる活躍を期待したい。



2023年度 東京都高校総体

中高剣道部

今年度の剣道部は新入部員を1名迎えて、中高合わせて11名となった。新たに植木美和先生をお迎えし、日々の稽古を重ねている。学習院等、縁の深い学校等との出稽古も行い、日々の活動を充実させてきた。2023年度以降の戦績は以下の通りである。

【中学校】

第4ブロック春季研修大会(5月7日)

対上板橋三 勝ち

対茗台 勝ち

対文林 負け

対学習院 勝ち →都大会進出が決定

東京都春季剣道大会(6月11日)

Vs 荒川五中 負け

【高校】

春季剣道大会兼全国大会第2支部予選個人(5月14日)

高1成田が都大会進出を決定

中学は3年ぶりに都大会に進出をすることができた。また、部員数が少ないために団体戦に出ることができない高校生チーム、高1成田が個人戦で東京都ベスト4の一角を崩して都大会進出を決めたことは大きい。

6月25日には中学夏のブロック大会が行われる。中高そろってしっかりと稽古をし、みなで都大会進出のキップをつかみたいところだ。

山岳スキー部

中学は新入部員が4名(うち中3から1名)、高校は2名が入部してくれました。現時点で冬に大会がある予定ですが、近年続いている雪不足に不安を感じています。しかしながら、基礎トレーニングをしっかりと行い万全の体制でシーズンを迎えたいと思います。



中学バスケットボール部

☆冬休み～春休みの取り組み☆

この春休みは、コロナ前とほぼ同じような活動となりました。日頃から切磋琢磨している立教新座、都内私立校との練習試合をはじめ、東京都上位進出常連校との試合も経験することができました。昨年の新人戦後から毎日地道に取り組んでいたトレーニングで筋力的なところも成長し、派手さはないけれどDFの共通認識を徹底させて、格上チームと互角以上の試合をすることもしばしばありました。また、個々の長所をより伸ばしていくことで、チーム全体が大きく成長したことが実感できました。

☆公式戦途中経過：豊島区ベスト4、都大会まであと2つ!!☆

【豊島区夏季選手権大会】

2回戦	対 学習院	63対34
決勝L①	対 巣鴨	48対38
決勝L②	対 池袋	6月24日(土)
決勝L③	対 本郷	6月25日(日)

今週末の2試合で都大会出場が決まります。

応援よろしくお祈りします。



☆1年生が入部☆

19名の1年生が入部しました。3学年総勢57名の大所帯です。

伝統あるバスケット部の一員として学校生活、学友会活動に意欲的に取り組んでほしいと思います。

中学庭球部

<第4ブロック個人戦結果報告>

シングルス	優勝	岡崎
	第3位	秋山
	第5位	熊谷
	第9位	平木
ダブルス	優勝	岡崎・秋山
	第2位	熊谷・平木
	第5位	青山・三本

※以上の選手は都大会個人戦に出場しました!

<都大会個人戦結果報告>

シングルス	3回戦	岡崎
ダブルス	第24位	青山・三本

<第4ブロック団体戦結果報告>

1ポイントも失わず第1シードを守り優勝!

○準決勝	5-0	対 京華
○決勝	3-0	対 学習院

※応援制限が解除され、3年ぶりに全員で臨む団体戦を実施!
都大会団体戦は7/25、26実施予定、上位6校が関東に進出。
全中出場を目指し、一層頑張ります!!



中学野球部

▽豊島区中学校野球夏季大会

二回戦	vs 西巣鴨	19-0	○ (3回C)
準決勝	vs 西池袋	9-1	○ (6回C)
決勝	vs 巣鴨北	9-5	○

☆夏季都大会の出場決定

▽第76回 東京都中学校野球選手権大会

【組み合わせ・日程】

7月21日～27日 駒沢公園野球場他で開催

7月10日に抽選会 (詳細は東京都中体連野球部の公式HPをご覧ください)

応援、よろしくお祈りいたします。

公式Instagram随時更新中! ご覧ください。

豊島区大会を4連覇となる優勝で終え、まずは夏季東京都大会の出場権を得ました。3月～5月は日々の練習に加え、全国レベルのチームと多くの試合をしてきました。そこで得た経験が選手の成長につながり、チームの可能性を見出すきっかけとなりました。最後の夏、目標に向かって選手と共に勝負します。野球部に関わっているすべての人が「感動を共有して皆で幸せになる」ように、頑張っていきます。3年生、今までよく頑張ってくれました。最後、意地見せろよ。楽しむぞ。1,2年生、それぞれの立場で3年生をサポートしてください。頼むぞ。

<新入生について>

今年度は14名の1年生が入部しました。大きな可能性を秘めた選手たちです。

大切に一生懸命に指導をします。良き伝統を引き継いでくれることを期待します。



中学卓球部

■夏季区大会 成績

団体	ベスト4
シングルス	朝倉 未来 (中3) 優勝 都大会へ
	蛭名 慧 (中1) ベスト16 都大会へ
ダブルス	建・安田 (中3) 準優勝
	慎・西山 (中2) ベスト4

■6/18(日)に行われた区大会において、上記の成績を残し、都大会への出場を決めた。

久しぶりに団体戦で悔しい思いを残した大会だった。負けてしまった団体戦も選手は最後まで諦めずにプレイし、応援し、頑張ったが学習院に惜敗。個人戦は7月の都大会に出場が決まった選手もいて、それぞれが実力を出し切れれば勝ち進めるはず。また都大会が終わると翌月には私学大会、悔いのない試合になるよう打ち込んでほしい。

■今後の大会予定

・夏季都大会 (団体)	7/22
(個人)	7/23
・私学大会	8/21～24



高校庭球部

第63回東京都高等学校テニス選手権大会

① 個人戦 (単・複) 結果 4/16(日) ~

出場メンバー:

金子正人 (2年)、林 陸人 (2年)、秋山俊輔 (1年)、
原 穰太朗 (3年)、三田佑太郎 (2年)、雨宮礼旺 (3年)、
高橋慶至 (3年)、鈴木陽大 (1年)、山田涼馬 (3年)、
島田晴希 (2年)、滝井アラタ (3年)、田口俊太郎 (3年)

▽ シングルス… 金子正人が本選6R (準決勝) 進出
→都第3位入賞 (関東大会出場権・インターハイ出場権獲得)

林 陸人が本選4R進出

▽ ダブルス… 林・金子ペアが本選7R (決勝) 進出
→都準優勝 (関東大会出場権・インターハイ出場権獲得)

原・三田が本選1R進出

② 団体戦結果 (兼 I.H. 東京都予選) 5/14(日) ~

登録選手: 金子、林、秋山、原、三田

本校は第四シード

5R 立教池袋 W.O 帝京

6R 立教池袋 3-0 町田

7R (準々決勝) 立教池袋 3-0 駒場

8R (準決勝) 立教池袋 0-2 日大三

三位決定戦 立教池袋 2-0 成蹊

→東京都第3位入賞



第76回関東高等学校テニス選手権大会 6/10(土) ~

▽ 団体戦

1R 立教池袋 3-0 山梨学院(山梨)

2R 立教池袋 1-2 東葉(千葉)

▽ シングルス 金子正人が出場(2R進出)

▽ ダブルス 金子・林 ペアが出場

関東大会団体出場は実に14年ぶり。その大舞台での初戦突破は、本校の新しい歴史を切り開く大きな一勝。高校3年生、本当にお疲れ様でした。インターハイ個人戦二年連続出場も快挙。期待したい。(顧問)

一戦必勝! そしてベスト16越え!!

2023年度春季東京都高等学校野球大会1次予選

代表決定戦

	1	2	3	4	5	6	7	8	9	計
立志舎	0	0	0	0	2	1	0	0	0	3
RIKKIO	0	0	0	0	4	0	0	0	X	4

本大会1回戦

	1	2	3	4	5	6	7	8	9	計
創 価	0	0	0	4	0	2	4			10
RIKKIO	0	0	0	0	0	1	0			1

※7回コールド

第105回全国高等学校野球選手権大会 東東京大会
7月8日(土)開幕!

また暑い夏がやって来ます。

立教池袋の初戦は、7月10日(月) 9:00 神宮球場 対 雪谷高

みなさまの熱い応援をお願いします。

みなで第一応援歌を轟かせましょう。ぜひ球場へ!

昨年の秋季大会1次予選で敗退したため、春季大会は1次予選からのスタートとなった。

くじ運よく、1つ勝てば本大会に出られる組み合わせとなったが、相手は強豪。序盤は互いに投手が頑張る展開。中盤、相手に先制されるもすぐさま逆転。そのまま逃げ切り2年ぶりの本大会出場を決めた。

迎えた本大会。相手は甲子園出場経験もある強豪。序盤をなんとか無得点に抑えるも、中盤に入り、ミスをきっかけに失点を許す。その後もミスが得点に絡む展開となり失点を重ね、大差のコールド負けとなった。

強豪相手にミスをすると、こうなるという典型的なゲーム。ミスはつきものではあるが、それをいかに少なくすることができるか。

それができれば、どのチームと対戦しても面白い展開に持ち込める力のあるチーム。奮起に期待したい。



高校卓球部

今年度は、高校1年生17名を迎え、総勢35名がそれぞれの目標達成に向けて向上心を持って練習に取り組んでいます。卓球を楽しむ気持ちをベースに切磋琢磨する中でどのような成長が見られるのか、楽しみながら1年になりそうです。どのような部活の雰囲気を作っていくか。どんな選手になりたいのか。各々が考える機会を増やし、共有することで理解を深め、やりがいのある部活を目指してもらいたいと思います。

◆ 春の戦績 ◆

関東大会予選団体

シングルス

東京都ベスト32

白井 東京都ベスト64

阿部 東京都ベスト64

東京都ベスト32

総体予選団体

◆ 今後の予定 ◆

7月28日(金) ~ 地区別学校対抗戦 於 葛飾区総合スポーツセンター

8月21日(月) ~ 私学大会 於 東京体育館

今後ともご声援を宜しくお願いします。



高校バスケットボール部



◆ 新入生入部！

今年は9人の新入生を迎え、34人で活動がスタートしました。新入生は技術があり、気が利く部員も多く、チームも助けられています！切磋琢磨して、チームの底上げができるよう期待しています。

◆ 春季大会ベスト64！

今年度は有観客となり、春の大会から行われました。

1回戦 シード

2回戦 vs 京華商業 93-43 ○

3回戦 vs 創価 41-26 ○

4回戦 vs 都立羽村 57-65 ● (ベスト32 決め)

1回戦から3年生が中心となり、試合に出た下級生も力を発揮し、危なげなく勝ち進みました。4回戦で敗れ、目標のベスト16には及びませんでした。しかし、技術もスピードも一回り強い相手にも充分戦えることが分かり、最後の総体予選でのリベンジを誓いました。

◆ 総体予選！ 3年生引退！

1回戦 シード

2回戦 vs 都立高島 49-71 ●

今大会は初戦から強豪との対戦となりました。チーム一丸となり気持ちの入ったプレーを披露し、前半は3点差で折り返しましたが、後半に地力の差からじりじりと点差を離され、無念の敗退。敗れはしたものの、全員がこれまで練習で積み重ねてきた全てを出し切って戦い、今年のベストゲームとなりました。この試合で3年生は引退となりましたが、皆清々しい表情をしていました。

3年生、本当にお疲れ様でした。

新チームは、この経験を活かし、今年届かなかった目標の【東京都ベスト16】を目指して、1から頑張りましょう。

高校サッカー部



新チームの状況

1年生が13名入部し、部員が34名。

4月からの試合結果

総体地区予選

1回戦

対 文京

2-4 ×

予想された通り接戦となった。序盤2点先制されたが同点に追いつき、接戦に持ち込んだが3点目が奪えず敗退した。最後は技術、体力の差が表れた。今年度はリーグ戦においても下記の通り今一つの戦いが続いている。8月にかけて残り4試合あるが何とか勝利して、8/26日からスタートする選手権予選に向けて勢いをつけて欲しい。(顧問より)

地区リーグ戦結果

対 淑徳巣鴨 1-6 ×

対 江北 1-6 ×

対 本郷 4-2 ○

対 学習院 2-1 ○

対 足立新田 2-2 △

今後の大会

選手権予選 8/26～

次号は秋の新人戦特集の予定です。
お楽しみに!(編集担当)